



Photo: BOUKARY L'Union

NATIONAL-FOOT 1&2 LES TROIS COUPS

LES championnats nationaux de première et de deuxième divisions vont reprendre leurs droits ce week-end. Avec pour l'échelon d'élite, la course au titre qui va une fois de plus concerner les cadors, le retour au bercail de quelques internationaux gabonais de renom et des points d'interrogation logiques, après deux années de suspension des activités pour cause de Covid-19. La Linaf, organe tutélaire des deux compétitions qui se dérouleront du 14 mai au 31 juillet 2022, se montre rassurante quant aux mesures sanitaires prises en faveur des acteurs. Pour une saison de transition vers le National-Foot nouveau découlant des résolutions des assises nationales de l'année écoulée.

Pages 2&3

Photo: Wilfried MBINAH



NATIONAL-FOOT

LE COME-BACK

Page 3

Photo: Wilfried MBINAH



MESURES SANITAIRES

LA LINAF RASSURE

Page 4